

Panes-Cimiano-Panes

Panes-Cimiano-Panes (40 minutos-fácil).

Partimos de Panes junto a la capilla de San Roque, situada en la zona antigua del pueblo. En el cruce de caminos que hay junto a la capilla seguiremos por la calle de la izquierda. Esta calle finaliza en una pequeña construcción situada a menos de 50 metros de distancia. Volvemos a encontrarnos en un cruce en el que cogemos el desvío a la derecha y en menos de 20 metros seguiremos por el segundo sendero a la izquierda. Se trata de un pequeño sendero de piedras y tierra que nace a los pies de un joven castaño. Siguiendo este camino ascenderemos hasta llegar a los pies de enormes eucaliptos que ya veíamos desde Panes. Desde este lugar podremos disfrutar de unas vistas privilegiadas de la capital del valle. Siguiendo este camino ascenderemos hasta llegar a los pies de enormes eucaliptos que ya veíamos desde Panes. Desde este lugar podremos disfrutar de unas vistas privilegiadas de la capital del valle. Siguiendo camino adelante pasaremos junto al palacio del Collado, edificio construido en el siglo XVII y reformado posteriormente en varias ocasiones. Comienza ahora la bajada por un camino de cemento hasta el pueblo de Cimiano. Al llegar a un pequeño parque, en el que se celebra la fiesta del pueblo, veremos la carretera, que siguiendo hacia la izquierda nos llevará de nuevo a Panes.